

Primer ministro de Cuba entrega su informe de rendición de cuentas al Parlamento



Imágen: Cubadebate.

La Habana, 1 dic (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, entregó este miércoles su informe de rendición de cuentas ante la Asamblea Nacional del Poder Popular -Parlamento-, de acuerdo con el cronograma previsto en el funcionamiento del órgano legislativo.

El jefe de Gobierno destacó la participación de los Organismos de la Administración Central del Estado en la conformación del documento durante la entrega al titular de la Asamblea Nacional, Esteban Lazo.

Marrero señaló además el enriquecimiento del informe con las opiniones expresadas en la sesión del Consejo de Ministros, según informó el portal web del Parlamento cubano.

Por su parte, el presidente de la Asamblea Nacional recordó el carácter histórico de este hecho, a pocas horas de conmemorarse el aniversario 45 de la constitución del órgano supremo del poder del Estado el 2 de diciembre de 1976.

“Esta rendición de cuentas solo se da en un país como el nuestro. Estamos seguros de que nuestra población seguirá la marcha de este importante proceso”, añadió Lazo. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/278837-primer-ministro-de-cuba-entrega-su-informe-de-rendicion-de-cuentas-al-parlamento>



Radio Habana Cuba